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СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ  
    «… не хлебом одним будет жить человек,  

                 но всяким, словом Божиим».  Лук.4:4 
Поздравляем Вас, дорогие братья и сестры, с выходом первого номера 

газеты! За прошедшие два месяца проделана большая работа и по 
комплектованию редакции, и по решению технических вопросов, и по 
налаживанию связей с регионами, и по учету интересов шести церквей – в 
Казахстане, Америке и Германии. «Христианская газета» с января 2009 года 
будет выходить ежемесячно в виде бюллетеня-хроники, один раз в квартал 
предполагается выпуск расширенного её варианта.      
 В этом номере каждая церковь опишет историю её создания и 
становления, описывает события, происходившие за последний год: «будем 
знакомы друг с другом!»         
 Но газета о жизни наших церквей в разных странах мира невозможна без 
теснейшего сотрудничества с вами, наши читатели. Поэтому мы ждем ваших 
писем, в которых вы расскажете о своих удачах, победах, откровениях, 
поделитесь через газету своими проблемами. Мы хотели бы, чтобы наша 
совместная газета имела различные рубрики: «Слово пастора», «События из 
жизни церкви», «О жизни молодёжи», «Действие Бога в моей жизни», 
«Интервью на определенные темы/ или Вопрос-Ответ», «Кроссворд по 
Библии», «История христианства», «Ученые о Боге», «Загадки Библии», «Дела 
семейные», «Детская страница», «Это интересно!», «Словарь библейских 
слов».           
 Присылайте свои произведения: стихи, прозу, рисунки, фотографии—   
мы будем публиковать их на страницах, посвященных творчеству наших 
читателей. Если хотите поздравить с Днем рождения или любым другим 
праздником своих  друзей, которые, может быть, живут в другом городе,— 
пишите! От количества имеющегося материала для газеты будет зависеть её 
объем. В общем, планов по созданию интересной и полезной газеты у нас с 
вами много. Давайте трудиться вместе! И тогда газета станет отличным 
средством общения между церквями нашего огромного, но единого мира! 
 Нам интересно узнать ваше мнение о наиболее понравившихся 
материалах по эл. адресу: uucycagazeta@yahoo.com 
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Поздравляем Вас с РОЖДЕСТВОМ ХРИСТОВЫМ 
и 

Новым 2009 годом! 
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 История Церкви «Краеугольный камень» Милтон, США 

     
       Первые фото 

История поместной Церкви Cornerstone берет свое начало в феврале 1999 
года, когда пастырь Сафрон Рудковский и его семья переехали в Вашингтон, 
США. Одна из американских Церквей любезно предоставила нам свое 
церковное помещение, для проведения Богослужений.   

Первые Богослужения посещала только семья пастыря, и так 
продолжалось в течение месяца. Мы собирались, пели, молились и ждали, что 
Господь будет делать. После месяца ожиданий пришли первые люди, которые 
пришли не из любопытства, а по откровению, так за первые полгода наша 
Церковь возросла до 25 человек. В Церкви образовалась группа прославления, 
молитвенная группа, воскресная школа. Начались служения не только в 
воскресение, но и среди недели. В ноябре того же 1999 года мы провели свою 
первую евангелизацию, заявив о том, что мы есть и готовы к тому, что бы 
служить тем, кто в этом нуждается. На евангелизационое служение пришло 
много людей, некоторые из любопытства, а некоторые заявили о своем 
желании вместе двигаться и служить Господу. Бог показывал знамения, когда 
по молитве поместной Церкви происходили великие исцеления от 
неизлечимых болезней, не только в Америке, но и за её пределами. 

 Долгое время мы никак не могли придумать название для нашей 
поместной Церкви, и через два года пришло название Cornerstone, что в 
переводе на русский обозначает КРАЕУГОЛЬНЫЙ КАМЕНЬ. В Церкви 
появилась творческая группа, служение в тюрьмах, группа милосердия и аудио 
кассетное служение, которое впоследствии переросло в аудио дисковое 
служение. Со временем появилось видео служение, которое помогло нам 
начать трансляцию наших служений на центральном городском канале. 
Многие люди получили возможность слушать слово не только через кассеты, 
но и на телевидении.  
 Со временем поменялись люди, изменились в чём-то служения, но то 
откровение, которое мы приняли от Бога, в самом начале, продолжает 
вдохновлять нас на служение Господу.  
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Слово  пастора. 
 

 В Библии  мы находим такое выражение "время исправления". Говорит 
ли это нам о чем-то? Да, конечно же. Время для исправления, как в масштабах 
всей нации, так и лично каждого, имеет свой срок. Этот срок определен Богом. 
Например: "Я дал ей время покаяться... но она не покаялась". Откр. 2:21. 
 А всему под солнцем есть свое время. И когда это время себя исчерпало, 
Бог нас начинает  торопить, вплоть до того, что возьмет за руку и выведет. Быт. 
19:15-16. В нашей жизни  это может проявляться самым разным образом. И 
здесь очень возможно понять промысел Божий.  Слово от Бога, которое звучит  
для исправления и утешения также дано для исправления. В данном случае - 
промедления смерти подобно. Не очень давно, я остро ощутил время, в которое 
мы живем сейчас. Это время перемен. И если этого не произойдет сейчас, этого 
может не произойти вообще. Другого времени уже не будет. Бог торопит 
события, так как каждый период времени имеет свою полноту.   
 Бог показал мне, на сколько серьезен этот период времени. К сожалению, 
многие могут просто не успеть по той причине, что использовали время, 
отпущенное для исправления или перемен, использовали не по назначению. 
Максимально сконцентрируйся на Боге, усиль свою молитву и приведи себя в 
должный порядок перед Богом. Господь близко. 

С уважением и братской любовью, С. Рудковский 

 Огонь, нужен ли он нам? 

Проповедь 14 декабря 2008года 
С недавнего времени в нашей поместной Церкви мы начали проводить ночные 
молитвенные служения. Это благословенное время для того, что бы 
приближаться к Господу, просить Его, что бы Он зажигал нас своим огнём, 
сближал нас и приводил многих к спасению. Однажды, во время одной из 
таких молитв, когда я просил Господа, что бы Он зажигал меня своим огнём, 
Господь проговорил ко мне следующие слова: «Кто ты, сера или золото? Ты 
просишь, что бы Я пришёл на тебя своим огнём. Я обязательно приду, но 
помни, если ты золото, то Я сделаю, тебя  ещё более сильный и драгоценным в 
Моих глазах, но если ты сера, то только при одном Моём прикосновении 
огнём, ты сгоришь, как сгорает сера». Я стал размышлять над этими словами и 
начал понимать, почему многие люди молятся Богу, и, прося у Него огня, через 
некоторое время разочаровываются в Иисусе. Дело в том, что если мы не в 
должном состоянии в глазах Господа, то огонь Божий может пожрать нас, как 
сыновей первосвященника Аарона. Мне стало понятно, почему в семьях вдруг 
возникают денежные недостатки, а с ними ссоры и разногласия, которые 
впоследствии переходят и на всю церковь, и это в то время, когда мы все 
усиленно просим Бога в молитвах о Его огне, который бы нас зажигал. 
Возникает вопрос: «а нужен ли нам огонь Божий, если он несёт за собой лишь 
одни неприятности». Мой ответ: «НУЖЕН!!!» Нужно лишь, быть золотом в 
глазах Бога, а не серой или соломой, которая сгорает при первом же 
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проявлении огня Божьего в нашей жизни. Вспоминается одно место из Библии, 
в котором говорится: «Все они - упорные отступники, живут клеветою; это 
медь и железо, все они развратители.   Раздувальный мех обгорел, свинец 
истлел от огня: плавильщик плавил напрасно, ибо злые не отделились;   
отверженным серебром назовут их, ибо Господь отверг их».  Ведь дело не в 
плавильщиках, то есть - в проповедниках, а дело в нас, если мы не исполняем 
слово Божье в своей жизни. 

Арсений 
 

Рождественское собрание 
 

 28 декабря 2008 года  Церковь КРАЕУГОЛЬНЫЙ КАМЕНЬ праздновала 
рождество Христово. В этом году рождество поистине было особенным. Во-
первых, наш штат попал под обильные снегопады и за окном падал снег 
большими хлопьями, ну а во-вторых рождество проходило в то время, когда во 
всё мире прогрессирует идея атеизма.  

        
 Служение началось с рождественского гимна "Тихая ночь" и 
продолжалось песнями хвалы и поклонения. Рождественская проповедь 
повествовала о рождении Иисуса. Очень интересно было подмечено о том, 
почему Мария после разговора с Ангелом сразу же поспешила к Елизавете. 
Дело в том, что ещё в пророчествах говорилось об Иоанне Крестителе, что он 
должен быть исполнен Духа Святого ещё от чрева матери. Что и произошло в 
тот момент, когда Мария пришла и навестила Елизавету. Ещё один момент был 
ярко подчёркнут: бытует всеобщее мнение о том, что мудрецы пришли в 
Вифлеем поклонится младенцу. Но если внимательнее читать первые главы 
послания от Луки  и при этом просмотреть географическую карту того 
времени, мы увидим следующую картину, что после рождения Иисуса на 
сороковой  день по закону Моисееву младенец был принесён в храм, где его и 
благословил Симеон. После чего Иосиф и Мария направились в свой родной 
город Назарет, в свой дом, куда в последствии и пришли мудрецы с востока. 
Так же, если мы посмотрим на карту того времени, то мы увидим, что в то 
время было два Вифлеема один  из них иудейский, в котором родился Иисус, а 
второй галилейский. Поэтому в дальнейшем, когда люди слышали, что Иисус 
из Назарета, то говорили, что может быть доброго из Назарета, хотя Иисус 
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только лишь вырос в Назарете, а родился в Вифлееме иудейском, как об этом 
было написано в писаниях. Иисус был рожден в хлеву и как часто рисуют на 
картинках, что в хлеву были коровы, ослы и другие домашние животные. На 
самом деле это не так. Если знать историю и традиции того времени, мы 
увидим, что хлев был небольшой навес, в котором пастухи, пасущие овец, 
укрывались от дождя без окон, дверей и стен. И что очень примечательно в той 
местности пасли овец, исключительно предназначавшихся для 
жертвоприношения, что ещё раз доказывает, что наш Иисус был Агнцем, 
взявшим грехи мира на себя. 
 

           
 Места писания, использованные в проповеди: Иоанна 1:1,14; Луки 1:4-25, 
1:26-38, 1: 39-46, 56-57; Луки 2:1-7, 2:22, 39; Мтф 2:1-12, 16-18. 
                                                                         

Поездка в Левенворд 
 

 9 декабря молодежь нашей поместной Церкви совершила поездку в город 
Левенворд, или как еще его называют немецкий городок.  

         
 В начале прошлого столетия город  был местом жительства 
золотоискателей и пастухов. К середине двадцатогостолетия жизнь города 
практически была парализована.  Но в начале 1960-х годов, все изменилось. 
Последним шансом для того, чтобы изменить нестабильность ситуации вокруг 
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города, руководители общины решили изменить внешность Левенворда  в 
надежде на то, что туризм станет главным  доходом в этом районе. Город 
решил реконструировать в селение в виде баварской деревни, использовав, 
красивую архитектуру в лощине гор.  

 В надежде на создание другого облика города, все сообщество 
объединилось, чтобы создать иллюзию Баварии в центре штата Вашингтон. 
Кроме того, была проведена полная реконструкция центральной площади, 
члены общины работали  для того, что бы начать серию фестивалей. Фестивали 
"Осенний лист" , "Maifest"  и чрезвычайно популярный "Рождественский свет" 
- церемония зажжения Рождественских огней была первой из многих 
достопримечательностей Левенворд, что  предложили приезжим.  

 И это сработало!!! После внесенения баварских мотивов, Левенворд 
стала одной из основ индустрии туризма в северо-западной части Тихого 
океана.  Сегодня более миллиона туристов, посещают Левенворд ежегодно,  
каждый посетитель приезжает, что бы найти свой собственный 
индивидуальный роман с общиной.   

  В зимнее время в городе всегда проходят рождественские празднования, 
на которые собираются десятки тысяч людей из разных городов и даже из 
соседних штатов. Город находится в заснеженных горах, и добраться туда 
можно лишь на поезде, автобусе или же на большой машине. Празднества 
начинаются с раннего утра и до позднего вечера. Главное событие праздника 
начинается в 5:30 вечера. В это время после общей молитвы под песню "Тихая 
ночь" вносятся с двух сторон главной улицы "Вифлеемская звезда". По мере 
продвижения этой звезды все здания и деревья вокруг  зажигаются 
разноцветными огнями. После чего начинаются выступления различных групп 
или же отдельных певцов.  

          

 Это очень захватывающее душу чувство, когда десятки тысяч людей 
одновременно собираются для того, что бы встретить рождество нашего 
Господа Иисуса Христа вместе, молясь в Его славу. 
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Тайна  благочестия 
ИИСУС! Твое рожденье 
Было, тайны не земной, 
благочестия - явление 
И, открыло мир иной. 

Новой эры - исчисленье; 
Приближение  вечности, 

Божьей мысли воплощение, 
Откровенье личности! 

Сафрон Рудковский 

 Будьте внимательны к голосу Духа Святого  

Иногда, мы бываем не очень внимательны к голосу 
Святого Духа, хотя очень часто в молитвах просим Бога, 
что бы Он говорил к нам.  

Эта история произошла однажды со мною, когда я 
ехал по дороге. В моём сердце был покой, и я просто 
размышлял о Боге. Передо мною ехала большая рабочая 
машина, какой-то компании по строительству домов. На 

крыше у машины были привязаны большие лестницы. Я ехал сразу же за этой 
машиной на большой скорости и вдруг, в какой то момент, голос внутри меня 
сказал: «Поменяй полосу». Я послушал голос и незамедлительно сделал это. 
Как только я поменял полосу, одна из лестниц оторвалась и пролетела рядом с 
моим автомобилем, при этом создавая искры, ударяясь об асфальт.  

Увидя происходящее, я воздал славу Богу и ещё раз убедился в 
правильности слов пророка, говорившего: «ПОСЛУШАЮ, ЧТО СКАЖЕТ 
БОГ».  

Арсений 

 История церкви «Евангелие» в г. Кёльн, Германия.  

В декабре 1996 в Казахстане Владимир Гукк принял рукоположение на 
пасторское служение, а в июне 1997 он переехал с родителями и младшим 
братом Александром в Германию. Вначале семья поселилась в общежитии в 
районе Годорф города Кёльна.  С  августа 1997 началось строительство Церкви. 

                          
           Александр, Лидия, Владимир (слева направо)            Семья Гукк и А. Демос  
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 Владимир, Александр и  их мама Лидия начали организовывать встречи, 
собрания  для маленькой группы людей в одном из помещений этого 
общежития. Примерно через два месяца познакомились с одним миссионером 
Аланом Демосом, с которым двигались и общались вместе до середины 1999 
года.  

В этот период А. Демос поддерживал нашу группу в Кёльне, параллельно 
развивали  группы в Падерборне и Бонне. Алан Демос хотел вести группу на 
двух языках: немецком и русском, что было трудно для восприятия Слова, так 
как группа состояла из русскоязычных переселенцев. По этой причине 
отделились от А. Демоса. В середине 1999 года Владимир Гукк и его родители 
переехали в  квартиры в районе Оссендорф города Кёльн. 

                      
                  В квартире у Владимира и Натальи Гукк 
 

Комнату для собраний в общежитии дальше использовать не разрешили, 
поэтому проводили собрания  в квартире  Владимира в течение полутора лет. К 
этому времени насчитывалось примерно 20  человек.  
 С апреля по июль 2001 года Церковь снимала  помещение для собраний в 
районном управлении. В августе 2001 сняли новое помещение в здании Церкви 
«Элим» в районе Эренфельд города Кёльн, где и проводятся  собрания, 
молитвы, встречи и другие служения до сегодняшнего дня. 
     За это время Церковь укрепилась, возросла, пережила много интересных 
событий. Отмечались праздники:  Рождество, Жатва, Пасха, Пятидесятницы, 
Новый год.  
    В нашей церкви было много гостей: музыкальная группа «Патмос», Валерий 
Короб, Влад Канашин (Украина), Евгений Гудухин (Украина).    Германию 
люди посещали  разные церкви: баптистские, харизматические, православные, 
пятидесятнические; неверующие  люди из мира, которые здесь нашли Бога.  
Церковь старается придерживаться здравого учения, исследовать Писание, 
понимать Бога с учетом накопленного опыта  познания Бога у людей из разных 
деноминаций, старшего и молодого поколения, с пониманием относиться к 
людям в вопросах прославления, внутреннего порядка. Члены Церкви 
надеются на то, что, имея любовь к Богу, найдут и понимание между собой.  
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    Водное крещение  2001 г.                                        Хлебопреломление 
 
      В Церкви регулярно проводятся молодежные, молитвенные служения, 
водное крещение (по мере необходимости); хлебопреломление; разбирается 
Слово из Писания. Молодежь проводит время в совместных поездках, 
посещает конференции в других церквях.  
 

      
  Новый 2004 год                                                      Молодежь на катке 
 

 Летом Церковь организовывает отдых на природе. Один раз в год 
приезжает гость с проповедью по приглашению Церкви или по собственной 
инициативе. Если это содействует для укрепления и дальнейшего созидания 
Церкви, то всегда с радостью принимаем гостей. Постоянное общение Церковь 
имеет с Церковью в Берлине, Штайнфурте, Бюндере, Падерборне, Казахстане 
(п. Актау). 

           
     Группа прославления 
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      С 2004 года публикуются объявления о проведении собраний на страницах 
местных русскоязычных газетах и журналах. С событиями в церкви можно 
познакомиться также  на интернет-странице: www.evangelium-ev.de 
 В 2006-2007 году Церковь вместе с другими Церквями оказала 
финансовую поддержку в выпуске альбома христианских песен «Настоящая 
любовь» Роберта Аллерборна.  Организовывали гуманитарную помощь 
детскому дому в Молдавии и международному  благотворительному фонду 
«Посольство жизни» для бездомных детей в Украине. 
 
      Наша Церковь, как всякий живой организм, развивается, преодолевая 
сложности и испытывая радости, стремясь к главной цели – достижения Бога 
на небесах, как и Бог, достиг нас на земле. 
Всем обильных Божьих благословений!  
 

Чем наполнен твой сосуд? 
 

 Апостол Павел пишет в Рим. 9:21-23: 
«Не властен ли горшечник над глиною, чтобы 
из той же смеси сделать один сосуд для 
почетного [употребления], а другой для 
низкого? Что же, если Бог, желая показать гнев 
и явить могущество Свое, с великим 
долготерпением щадил сосуды гнева, готовые к 
погибели, дабы вместе явить богатство славы 

Своей над сосудами милосердия, которые Он приготовил к славе...» 
Читая эти строки, сразу возникают вопросы: К каким сосудам отношусь я? 
Куда я себя определю: к золотым или деревянным?  Трудно ответить на эти 
вопросы. Но Писание нам говорит, что в доме нужны всякие сосуды. В чьих 
руках окажется сосуд? Чем он будет наполнен? Эти вопросы должны нас 
волновать, как христиан. Откуда же нечистые сосуды, если в начале творения 
все было так чисто и хорошо весьма? Чист или нечист сосуд - зависит от того, в 
чьей он власти. Он может быть нечист от неразумного обращения и от 
нечистого содержания. Маленькая капля дегтя может испортить целую бочку с 
медом. Маленькая нечистота делает все содержание нечистым. Бог не желает 
наполнить человека нечистотой. Мудрый Соломон сказал: "Только это я 
нашел, что Бог сотворил человека правым, а люди пустились во многие 
помыслы" (Еккл.7:29). "В искушении никто не говори: "Бог меня искушает"; 
потому что Бог не искушается злом и Сам не искушает никого, но каждый 
искушается, увлекаясь и обольщаясь собственной похотью; похоть же, 
зачавши, рождает грех, а сделанный грех рождает смерть". (Иак.1:13-15)  
Здесь наше решение:  принять добровольно слово Божьего и исполнить его, 
обратиться к Господу и служить Ему или отвергнуть Его,  идти путем 
нечестивым.  



13 
 

  "Неужели вы не знаете, что, кому вы отдаете себя в рабы для послушания, 
того вы и рабы..." (Римл.6:16). В зависимости от того, в чьих руках сосуд, 
происходит его наполнение, и он принимает содержание либо от Слова 
Божьего, дающего небесную премудрость, либо от дьявола, дающего земную, 
душевную и бесовскую мудрость. Не страшно ли оказаться сосудом, 
приготовленным  для гнева? Примером является Иуда, которого Господь, видя 
его сердце, не расположенного к Богу, а расположенного к краже, лжи и 
предательству, использовал для очень низкой и страшной роли. Сам Иуда, 
поняв, что он натворил, испугался и, не выдержав позора,  удавился. 
        Господь видит всех нас не только внешне, но также изнутри, для Него не 
остается в тайне ни одна наша мысль или желание, Он знает к чему 
расположено наше сердце, и соответственно этому приготовлено нам  - увидеть 
славу или гнев  от Господа. 
 Бог оставляет этот выбор за нами. Он просит нас очистить себя от всего 
того, что является неправильным в Его глазах. Он хочет, чтобы мы были 
свободными и святыми, так чтобы мы могли быть сосудами, наполненными 
Его Словом, из которых вытекает только благодать для слушающего. Легко 
быть христианином в стенах Церкви! Знания Слова Божьего мы должны 
использовать в нашей повседневной жизни.  Начните делать то, что говорит 
Слово Божье. И тогда злу этого мира будет труднее пристать к вам.  

Братья делятся словом 

 В нашей Церкви по четвергам (кроме чтения и разбора Писания) братья 
делятся Словом. 
 Так,  30 октября 2008 брат Криспус  делился своими переживаниями и 
поддерживал нас Словом. Он говорил, что христиане ожидают Бога, для этого 
у них есть вера, которая не разочаровывает. Евр. 11:1 « Вера же есть 
осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом»  «Я знаю моего Бога! 
Я жду Его! Но сатана хочет нас  увести от Него»,- рассказывал он. Очень 
важны личные отношения с Богом в повседневной жизни. Надо чаще 
вспоминать, что сделал для нас Бог, что он нам дал. Бог говорит каждому, но  
мы в суете плохо слышим Его. И имея веру и уверенность (убежденность),  
никто не сможет увести нас с Божьего пути. Святой Дух – наш помощник.  
Вера и надежда на спасение дают христианам силу стоять на выбранном пути, 
и Бог нас удержит  на пути к Нему. 
 Рим.5:1-9 «Итак, оправдавшись верою, мы имеем мир с Богом через 
Господа нашего Иисуса Христа, через Которого верою и получили мы доступ к 
той благодати, в которой стоим и хвалимся надеждою славы Божией.  И не сим 
только, но хвалимся и скорбями, зная, что от скорби происходит терпение, от 
терпения опытность, от опытности надежда, а надежда не постыжает, потому 
что любовь Божия излилась в сердца наши Духом Святым, данным нам.  Ибо 
Христос, когда еще мы были немощны, в определенное время умер за 
нечестивых. Ибо едва ли кто умрет за праведника; разве за благодетеля, может 
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быть, кто и решится умереть. Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что 
Христос умер за нас, когда мы были еще грешниками. Посему тем более ныне, 
будучи оправданы Кровию Его, спасемся Им от гнева". 
 Любовь Божью мы показываем через дела  для других. Если мы не 
выполняем Слово Божье, то мы – обычные люди, а не христиане. 
 Криспус молился за то, чтобы  мы, христиане, стремились везде и всегда 
благодарить и восхвалять Господа; впустить Иисуса, Его Слово в наше сердце 
господствовать в нашей жизни.  

���� 
13 ноября 2008 брат Игорь делился своими мыслями и 
переживаниями после обличительной проповеди.  Он 
рассказал, что во время проповеди он мысленно 
сопротивлялся  проповедующему, обращался к Богу: «Что 
ты хочешь мне сказать?» И вдруг он стал, как губка, 
впитывать всё, о чём говорилось, и мысленно повторял 
слова: «Господи, я принимаю твои обличения». 
Придя, домой, Игорь заинтересовался темой «Обличение». 
Для начала выяснил, что означает это слово.  

Обличать – обвинять; обнаруживать, показывать, раскрывать и разъяснять 
правду. Слово «обвинять» всегда вызывает протест; Слово говорит нам, что 
сатана обвиняет нас день и ночь. Другие объяснения больше подходят к 
правильному отношению значения слова «обличать». Игорь обратил внимание 
на  Евр. 12:3-7 «Помыслите о Претерпевшем такое над Собою поругание от 
грешников, чтобы вам не изнемочь и не ослабеть душами вашими. Вы еще не 
до крови сражались, подвизаясь против греха, и забыли утешение, которое 
предлагается вам, как сынам: сын мой! не пренебрегай наказания Господня, и 
не унывай, когда Он обличает тебя. Ибо Господь, кого любит, того наказывает; 
бьет же всякого сына, которого принимает. Если вы терпите наказание, то Бог 
поступает с вами, как с сынами. Ибо есть ли какой сын, которого бы не 
наказывал отец?" 
 На первый взгляд  ему показалось жестоким то, что писал апостол Павел 
евреям. Но, поразмыслив, пришел к выводу, что лучше обличение и 
исправление, чем обличение и наказание. Но Господь не обличает сам, он 
посылает других людей.  
 2. Пар. 36:15 «И посылал к ним Господь Бог отцов их, посланников 
Своих от раннего утра, потому что Он жалел Свой народ и Свое жилище». 
Отк. 3:19,20 «Кого Я люблю, тех обличаю и наказываю. Итак, будь ревностен и 
покайся. Се, стою у двери и стучу: если кто услышит голос Мой и отворит 
дверь, войду к нему, и буду вечерять с ним, и он со Мною». Бог стучится к нам 
через уста других, если примем Его, будем вечерять с ним».  
Сатана рушит и ворует нашу жизнь, а наш Бог не вор, он не взламывает дверь, 
Он стучится к нам, и Ему надо отворить. Господь дает пищу не для тела, дает  
Свой Дух -  манну. Манна – Слово Божье  оживляет нас, мы не умрем, если 
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будем им питаться. Смирись после обличения, если не хочешь страдать от 
своих грехов.  
 В Иоан. 15 говорит Иисус: «Я есмь истинная виноградная лоза, а Отец 
Мой - виноградарь. Всякую у Меня ветвь, не приносящую плода, Он отсекает; 
и всякую, приносящую плод, очищает, чтобы более принесла плода. Вы уже 
очищены через слово, которое Я проповедал вам. Пребудьте во Мне, и Я в вас. 
Как ветвь не может приносить плода сама собою, если не будет на лозе: так и 
вы, если не будете во Мне. Я есмь лоза, а вы ветви; кто пребывает во Мне, и Я 
в нем, тот приносит много плода; ибо без Меня не можете делать ничего».   
Ходить в Церковь – это не плод. 
  Виноградарь ухаживает  за своим виноградником, чтобы были плоды.  
Бог ставит нас туда, где мы будем питаться, и приносить плоды. Бог смотрит на 
нас, какой плод у нас будет. Бог нас выбрал, чтобы мы приносили  достойные 
плоды, в том числе достойный плод покаяния.  Зрелый, взрослый человек 
признает свои грехи, а ребенок отпирается и не хочет их признавать.  Милость 
Божья для нас состоит в том, что он дает нам время после обличения на 
признание грехов и  покаяние,  смирение прежде, чем придет Его наказание. 
Игорь предложил присутствующим самим исследовать эту тему в Библии. Ибо 
Иисус в Мтф. 26:42 говорит: «Итак, бодрствуйте, потому что не знаете, в 
который час Господь ваш придет». 

Наши гости 
  30 ноября 2008 у нас в гостях был Сафрон 
Рудковский - пастор церкви "Краеугольный Камень" из 
г. Такома, США  Он делился в своей проповеди  темой  
«Быть  в благословение и быть благословенным». 
Обратите внимание быть не в благословении, а быть 
в благословение. 
Деян. 20:35 «блаженнее давать, нежели принимать". Бог 
заложил в нас Свой характер, Свою природу; дал  нам  
чувствования, что и  в Иисусе Христе, ум Христов. 
   На примере Авраама, Иосифа, Иакова проповедник 

показал, что, значит, быть в благословение. Обратил внимание для этого на 
места в Библии: 
Быт. 12:2,3; 30:27; 39:2-4; Пс. 36:26. Деян. 9:36. 
    На примере жен Исава показал, что люди могут быть и в тягость, в огорчение  
друг к другу: Быт. 26:34;  28:8,9. 
    Являемся ли мы, христиане, в благословение 
    - своим женам/мужьям; своим детям; 
    - своим родителям; 
    - для  своей Церкви; 
    - для производства, где мы работаем? 
 Иметь всегда в разуме такие вопросы, а другими словами иметь в разуме 
Бога, предлагает пастор С. Рудковский. 
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     «Не взирая на обстоятельства, иметь цель - быть в благословение. Где бы ты 
ни был, будь благословением для других»,- так закончил свою проповедь С. 
Рудковский.    

16.11.2008 Гость Андреас Эбоа 
 Андреас Эбоа приоткрыл болезнь современной 
Церкви. Он видит её в спорах, зависти, нетерпении друг к 
другу, в поисках ошибок у другого, в том, что каждый 
себя считает правым и т.д.  Бог хочет, чтобы мы 
принимали людей такими, какие они есть. Рим. 15:7 
«Посему принимайте друг друга, как и Христос принял 
вас в славу Божию». 
  Мир проник в Церковь: поют, молятся, слушают 

проповедь – выполняют программу. Сегодня, по мнению Андреаса,  христиане 
приходят в Церковь, как в кинотеатр. Их интересует, какую тему предложит 
пастор и интересной ли она будет?  
Но Бог ещё терпит нас.  
       Гость обратил наше внимание на Быт. 6:5-7  
" И увидел Господь, что велико развращение человеков на земле, и что все 
мысли и помышления сердца их были зло во всякое время. И раскаялся 
Господь, что создал человека на земле, и восскорбел в сердце Своем. И сказал 
Господь: истреблю с лица земли человеков, которых Я сотворил, от человека 
до скотов, и гадов и птиц небесных истреблю; ибо Я раскаялся, что создал их". 
Бог страдает за грехи. Его решение -  истребить всех людей.  
       Христиане думают, что  терпение у Бога не имеет конца. Терпение 
закончилось: Иисус пошел за нас на крест. Терпению нет конца – это неправда!  
Каждый отец спас бы своего сына, но Бог должен был смотреть на муки Своего 
Сына до конца.  Предел терпения не может быть выше креста. Христиане 
грехами своими топчут жертву Иисуса Христа, Бога живого, забыли о крови, о 
жертве.  
       В Быт. 6:13, 14 « И сказал Бог Ною: конец всякой плоти пришел пред лице 
Мое, ибо земля наполнилась от них злодеяниями; и вот, Я истреблю их с земли. 
Сделай себе ковчег из дерева гофер; отделения сделай в ковчеге и осмоли его 
смолою внутри и снаружи».   
 Приходит Бог и начинает творить новое. Он говорит Ною, что 
недостаточно того, что он знает Его, мало только общаться с Ним, надо 
положить новое начало.  
    «Тебе нужен ковчег»- говорит Бог. Быт. 6:16 «устрой в нем нижнее, второе и 
третье [жилье]». 
 Ной послушен Богу. Быт. 7:1 «И сказал Господь Ною: войди ты и все 
семейство твое в ковчег, ибо тебя увидел Я праведным предо Мною в роде 
сем».  
 Быт. 7:16 «и вошедшие мужеский и женский пол всякой плоти вошли, 
как повелел ему Бог. И затворил Господь за ним».  Иисус закрыл дверь, чтобы 
Ной и его семейство спаслись.  
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     В послании к евреям показано, что наш ковчег состоит: 
                  - из послушания и смирения перед Богом, как Творцом; 
                  - из жертвы Иисуса Христа, которая дала нам прощение грехов; 
                  - из Святого Духа, который изменяет нас. 
 В послании к Филиппийцам Бог показывает, каким Он хочет видеть наш 
ковчег: 
             - быть достойными благовествования Христова (Фил. 1:27); 
             - иметь единомыслие (Фил. 2:2); 
             - иметь те же чувствования, какие  и во Иисусе Христе, т. е смирил 
себя, быв послушным до смерти (Фил. 2:5-7) 
 
 Фил. 2:12,13 «со страхом и трепетом совершайте свое спасение, потому что 
Бог производит в вас и хотение, и действие по [Своему] благоволению». 

Как я пришла к Богу 

 Раньше я слышала не раз о Боге, но все, что я 
из сказанного и увиденного понимала, - это были 
свечки, вкусный кулич и цветные яйца на Пасху и 
иконки. В Церкви я была, может быть, только один 
раз за свою жизнь, да и то с целью посмотреть на 
богатое украшение и старинную иконопись. О 
Библии я знало только одно - эта книга для тех, кто 
стоит в Церкви и молится. Все это продолжалось 

двадцать четыре года, по прошествии которых Господь решил, что мое время 
Его узнать пришло.  
        Все началось с того, что  вдруг мой брат начал интересоваться Богом, 
читать Библию. Нашел себе даже евангельскую Церковь недалеко от города, 
где я жила (в стороне, где он жил, не было таковых) и начал туда ездить, когда 
приезжал ко мне в гости. Один раз он позвал меня, и я поехала, но только, 
чтобы помочь найти дорогу в Церковь, когда он пошел на служение, я просто 
осталась сидеть в машине. Как и я, наши родственники не понимали, что он 
делает и зачем. Но внутри я знала, чтобы они не говорили, я не буду моему 
брату мешать, а наоборот поддержу его во всем. Когда брат решил принять 
водное крещение, родственники начали звонить уже и мне, объясняя, что мы 
все одной веры, а вот он -  другой, и так нельзя. На мой вопрос, а какой мы 
веры, я не получила ответа. Я продолжала не понимать брата, я даже и не очень 
интересовалась, во что он верит, задавая ему некоторые вопросы о Боге, ответы 
я даже и не пыталась понять, мной двигало просто чувство сплоченности и 
поддержки брата. 
         Шло время, брат мне свидетельствовал, как его Бог благословляет, но для 
меня это было лишь стечение обстоятельств... И однажды он подарил мне 
Библию. Приняв ее, я положила Писание на полку пылиться. Прошло еще 
некоторое время. Учась в университете, пришло время очередному экзамену. 
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Помню: я очень боялась не сдать экзамена и почему-то решила попросить 
своего брата за меня помолиться. На что он ответил: «Я помолюсь за тебя, но 
ты должна прочитать хотя бы одну главу из Библии!» Отвергая его ответ, я 
говорила, что прочитаю потом, после экзамена, сейчас моя голова занята 
совсем другим. Он же ответил, что и Бог может мне так сказать, что поможет 
не в этот раз, а в другой. Я пообещала ему, что сделаю, как он говорит.  И на 
этом наш разговор закончился. Находясь далеко от брата, меня все-таки 
связывало чувство обещания, и я прочитала что-то из Библии. Сейчас я даже и 
не помню, что читала,  думаю, на тот момент я это и не понимала. Отложив 
Библию, я продолжила готовиться к экзамену.  
           Настала ночь, мне не спалось, меня мучили мысли «что будет завтра»... 
И вдруг, я почему-то начала вспоминать все мои грехи, все сказанные слова, 
обиды, ненависть и призрение... Мое сердце разрывалось от стыда, слезы из 
глаз текли, как дождь.  И я просто молила Бога о прощении. В ту ночь я 
вспомнила и людей, которые нанесли когда-то обиду, и я от них отвернулась, 
не давая им шанса на исправление. Мне казалось, я сгораю внутри от стыда и 
этому стыду нет конца. Уснуть я смогла только глубокой ночью, почти под 
утро. Проснувшись, я заметила легкость в своем сердце, моя первая мысль 
была «я хочу принять водное крещение!». Вспомнив, что когда-то нашла в 
Интернете страницу христианской Церкви в соседнем городе, я посмотрела, 
когда у них проходит служение и на мое счастье, служение проходило в этот 
же вечер. Ни о чем другом я не могла больше думать,  лишь о том, как можно 
быстрее попасть к ним. После своего экзамена я поехала в Церковь, где братья 
и сестры сразу начали со мной знакомиться и общаться. Через тридцать дней я 
приняла водное крещение, во время погружения в воду я буквально 
прочувствовала, как «старая жизнь» осталась позади. А братья и сестры этой 
Церкви стали моей семьей. 

Елена Беккер, церковь «Евангелие», Кёльн 
 

Христос пришѐл звездой на небе ясной, 
Что в Вифлеем волхвам средь ночи указала путь; 
Вестью счастливой, радостной, прекрасной, 
Чтоб в сердце людям снова жизнь вдохнуть! 

 
Свет надежды воссиял из Вифлеема - родился Мессия! 

 Об Источнике этого света говорит в начале своего Евангелия апостол Иоанн: 
«Был Свет истинный, Который просвещает всякого человека, приходящего в 
мир» (Ин. 1: 9). Вспоминая сегодня события Рождественской ночи, мы 
понимаем, что не только восточные мудрецы, не только Вифлеемские пастухи 
напряженно смотрели в небо, ожидая Спасителя. Небеса тоже всматривались в 
людей с надеждой и упованием. И когда встретились взгляды людей и Творца, 
тогда «многочисленное воинство небесное» едиными устами и единым 
сердцем воспело песнь хваления: «Слава в вышних Богу, и на земле мир, в 
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человеках благоволение!» (Лк. 2: 13–14). В эти рождественские дни пусть 
звучит и наша песнь хваленья, превозносящая Спасителя! 

  

История Церкви «Путь Господень» г. Сакраменто, США 
  

 Церковь «Путь Господень» начала свое существование в сентябре  2000 
года в г. Сакраменто. Как любая другая, славянская Церковь в Соединенных 
Штатах состоит из эмигрантов бывшего Советского Союза, где общий язык 
был русский, но составляют ее люди разных национальностей. В отличие от 
других Церквей уже существующих в этом городе, мы были первой Церковью 
или группой, которая имеет в своем основании доктрину Апостольского 
движения, исповедывающих Единство Бога. 
  В Сакраменто есть также много поместных американских Церквей, 
исповедывающих те же принципы веры, что и мы, и поэтому мы 
присоединились к Церкви «Calvary Evangelism Center». Это - Объединенная 
Пятидесятническая Церковь (UPC), где и до сих пор находимся под 
покровительством и регистрацией  этой Церкви. 
  Пастором Церкви «Путь Господень» с самого начала был Соловьев Роман. 
Также в начинании этой Церкви принимали участие пастор Сафрон 
Рудковский (Сиэтл, Вашингтон), пастор Цыба Игорь (Россия) и старший 
пастор A.M. Abbe (Calvary Evangelism Center) 
    В Церкви мы уделяем особо внимание детям и молодежи. Проводим 
постоянные молодежные занятия и воскресную школу для детей. Один раз в 
месяц мы имеем служение на английском языке с переводом на русский. 
Церковь посещают разные проповедники, музыкальные группы, с участием 
которых проводятся конференции и евангелизации. Работает Библиотека и 
распространение различного материала, проповедей целью которой является 
распространение слова Божьего. 
   С 2007 года пастором Церкви «Путь Господень» является Христов Иван 
Николаевич, где он и его семья активно служат Господу.  
  Двери и сердца нашей Церкви  открыты каждому,  и мы всегда говорим: 
«Добро пожаловать в родной Отцовский дом, где мы можем разделять общение 
друг с другом и нашим Господом». 
 

Наши проповеди 
 

Пастор Stone. 15 ноября 2008 года. 
Тема: "Бог создал тебя правильно" 
Еф. 3:14-19 
Быт. 3:8 
Рим. 8 гл. - Бог вложил Свой Дух в наши сердца.  
В Кор. Апостол  Павел говорит, что вы есть храм Божий. 
2 Кор. Павел говорит, как вы можете ставить идолов впереди Бога. Церковь - 
это храм Божий. 
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Бог не хочет ничего большего, чем жить в тебе, иметь личное отношение с 
тобой.  
Почему Бог не отвечает вам? Потому что вы не достаточно близко с Ним. 
Пастор Moore. 14 декабря 2008 года. 
Тема: "Самое Важное в жизни человека - служение Богу" 
Исх. 32:29. 
Цель рождения Иисуса - Голгофа. 
Единственная сила, которая может изменить человека - Дух Святой.  
Люди, которые смотрели на Бога, а не по сторонам: 
Чис. 32:12 - Иисус Навин и Халев. 
Фил. 3:7 - Апостол Павел. 
1 Фесс. 5:23. 
Рим. 12:1. 
Пастор Иван Христов. 21 декабря 2008 года. 
Тема: "Молитва" 
Лк. 11:1-4 - "Отче Наш..." 
Структура молитвы: прославление Бога - поклонение Богу - прошение Бога. 
Лк. 11:5-10 - Притча о докучливом друге. 
Ищите, стучите и просите - глаголы продолжительного времени. 
Лк. 18:1 Притча о Судье неправедном. 
Плоть не даёт тебе соединиться с Богом, плоть противится духу. 
1-е Фес. 5:17 - "не престранно молитесь..." 
Павел и Сила в темнице, молясь, воспевали Бога.  
И что делает молитва? - они получили освобождение. 
Когда ты молишься - дьявол дрожит и убегает. 
 

Наши события 
 

 9 ноября 2008 года в Церкви “Путь Господень”, был проведен Христианской 
Музыкальный вечер. Этот вечер возглавили молодые ребята этой Церкви, с 
целью прославить Нашего Великого Бога. В отличие от других концертов, мы 
не делали объявлений в газетах или Интернете. Все приглашённые пришли по 
личному приглашению "из уст в уста". Вечеру предшествовала колоссальная 
молитвенная и музыкальная подготовка, в ходе которой мы стали свидетелями 
чудес, которые Иисус производил вокруг нас и в нас самих. Мы увидели, что 
наше желание петь, приблизило нас ещё ближе к Иисусу. Вечер был в 
сопровождении живых инструментов, и посетили этот вечер многие молодые 
люди Sacramento, CA. Нас очень удивило, что такое количество парней и 
девушек пришло и не просто просиживало время, а прославляли Господа 
вместе с поющими. Главной особенностью вечера было совмещение песен и 
свидетельств великих дел Господа в жизни выступающих. Одним из таких 
ярких свидетельств было выступление Николая Партуланского. Его 
свидетельство о том, как Иисус исцелил его от тяжелой немощи по молитве 
человека Божьего. После молитвы, ещё до приезда бригады скорой помощи он 
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почувствовал полнейшее исцеление, о чём так же засвидетельствовали 
сотрудники медицинской службы, приехавшие по вызову. Особо 
примечательным было видеть тех, кто по каким то причинам перестал 
посещать служения, но пришел на этот концерт, при этом, можно было 
заметить, как в некоторых загорелся огонь Божий. Было приятно видеть наших 
друзей- единомышленников из Германии и штата Вашингтон, которые так же 
участвовали и поддерживали наши начинания.  
 20 декабря 2008 года в Церкви “Путь Господень» проходило свободное 
служение. Вся Церковь собиралась в спортзале молитвенного дома. Молодежь 
нашей Церкви устраивает такие отдыхи ежемесячно. Цель: отдохнуть, поиграть 
волейбол, ну а также общение. Именно в таких общениях и проявляется наша 
сущность, когда один должен послужить другому, или же уступить в чём-то 
друг другу. На такие общения приходят люди, которые ещё далеки от Бога, или 
же только начинают приближаться к Нему, но ещё не готовы посещать 
регулярные общения по каким либо причинам. Мы видим что, даже играя в 
спортивные игры, мы можем нести благую весть в сердца людские! 
 

Творчество 
 

Сердце чистое сотвори 
                Em                   Am 

Сердце чистое сотвори во мне, 
  B 

И Своей Святой рукой  
  Em 

Сердце моё омой. 
Голос мой услышь,  
Прикоснись к устам,  
Дух правый обнови во мне  
Я устал ходить во тьме. 
    

     Реки воды живой, 
     Реки воды живой, 
     Реки воды живой,  
     Это Дух Святой! 
  

 

Узкая и пыльная дорога. 
 
Am       G    F       E - 2x 

Узкая и пыльная дорога  
Вся в крови ведёт меня,  
Туда, где свершилась победа,  
Где Христос освободил меня.  
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  Am G F E – 2x 

 О, Иисус, дай мне силы  
 Идти всегда, держась Тебя.  
 О, дай мне твердой веры  
 Всегда уповать на Тебя. 
 
Узкая и пыльная дорога,  
Капля крови и следы.  
Все те, кто познали Бога  
И те, кто бросали плевки. 
 
Узкая и пыльная дорога, 
Она открыта для тебя.  
Подними свой взор ты на Бога,  
А Он освободит тебя. 
 

История Церкви «Благая весть» в Шахане, Казахстан. 
 

 История Церкви «Благая весть» имеет свою предысторию. По сути, эта 
Церковь начиналась дважды. В первом случае, я принимал участие, но не как 
первый руководитель, но я был в составе инициативной группы. Работа по 
образованию Церкви пошла хорошо. Служение было поручено одному из 
выпускников Библейской школы. Но через короткое время все начинания 
равнялись нулю. Я, в это время, нес служение в поместной церкви г. Сарани. 
Провал в этой предыстории не является моим, поэтому подробности 
описывать не мне.  
 Когда стало известно о случившемся в Шахане, нами – пасторами, было 
принято решение о том, что я должен заново начинать служение в Шахане. В 
это время в Карагандинском регионе образовалось семь Церквей «Благая 
весть», и хотя Церкви уже были действующими, все же они были молодыми. 
У пасторов поместных церквей работы было много, поэтому служение я 
начинал, по сути, в одиночку.   

     
  

   Так, 24 мая 1996 года, я приехал, чтобы встретиться с теми, кто уцелел. 
Это были Петр Кокорин, Александр Лишенок и «баба Надя», так любезно ее 
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называли в Шаханской Церкви. Я договорился об аренде кинотеатра 
«Спутник» за определенную цену. Поскольку денег на аренду не было, я 
заключил договор с директрисой кинотеатра о временном трудоустройстве, в 
качестве экспедитора. Денег за работу я не получал, они шли за счет аренды. 
Меня это устраивало. Но через пять месяцев от начала моего служения в 
Шахане, мы приобрели собственное помещение под молитвенный дом, в 
жилом пятиэтажном здании. Это помещение было на первом этаже, две 
угловых квартиры были объедены в одну, зал был на 150-180 человек, 
соответственно раздевалка, кухня, кабинет пастора и туалет. Это помещение 
мы купили в готовом состоянии. К этому времени, уже сформировались 
структуры служения. Правда, мне нужно было кроме проповеднической 
деятельности, плотно заниматься служением прославлением. В других 
структурах уже были явные лидеры. Хочется, в этой связи, назвать некоторые 
имена: Петр Кокорин, почитался одним из столпов в нашей поместной Церкви. 
Он нес служение диакона и выполнял всю административную работу, в 
последствии принял пасторское служение в соседнем городе и продолжал 
служить в Шахане.  Наталья Ижак-Гливинская была диаконисой, вела 
бухгалтерскую работу, в настоящее время, вместе с мужем Николаем несут 
пасторское служение в Германии. Александр Голубков организовал 
молитвенное служение, позже стал пастором этой Церкви. Александр Лишенок 
был лидер группы порядка, по сегодняшний день в строю, вместе с ним  
благословенный Фаиль. Римма  организовала детское служение, не по возрасту 
смышленая и ответственная, стала женой Голубкова Александра. Наталья 
Егорова помогала мне в прославлении. Вскоре, влилась в прославление Оксана 
Козулина. А ее мама – Евгения приняла служение диаконисы Церкви и, в 
настоящее время, в служении. Чуть позже начали трудиться Олег и Люба 
Чельцовы.  Справедливым считаю связать эти имена с историей Церкви 
«Благая весть» в Шахане. Это был ранний период образования Церкви.  
 

          
  
 Теперь здесь есть сильные лидеры: семья Ильгузиных, Проценко Галя, 
Крылов Сергей и Настя и можно было бы продолжить список имен, но это уже 
дело тех, кто стоит в служении сегодня. 

Сафрон Рудковский  
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Наши проповеди 
 

 Основной темой проповедей, которые пастор Владимир говорит в 
последнее время, является очищение через покаяние за себя и своих предков, 
ищи корешки и меняйся..  
 Самое последнее свидетельство, что Господь ответил на наши молитвы и 
теперь в Церкви есть компьютер и принтер, а так же видео проектор, что 
позволяет расширить рамки нашего общения и выпуск христианской газеты. 
Ещё одно из ярких свидетельств любви Божьей произошло с одним из наших 
братьев. Брат Виктор  Долматов ехал на машине, то время, когда на дороге был 
гололёд, и его машина стала в заносе лететь на встречную полосу, в 
проезжающую по ней машину. Он  понял, что уже сам ничего не может 
сделать, закрыл глаза, отпустил руль и стал молиться.  Открыв  глаза, он 
увидел, что все нормально он не в кого не врезался и не слетел в кювет. 
Аллилуйя!!!  
Тема одной из последних проповедей была: "Цель духовного роста".  Многие  
думают, что, достигнув так называемой внешней чистоты или 
самоправедности, на этом можно успокоится, но есть и более высокие цели. 
Рим. 8:29. Наша цель не стараться быть похожими на хороших людей, а 
преоброжаться в образ Творца. 
1 Петр. 1:16. Будьте святы, ибо Я свят! 
 
   Проповедь Сергея Крылова. На тему: "Был ли Иисус бедным?" 
 В  ночь, когда родился Иисус, мудрецы принесли богатые дары. Хлев был 
местом для Иисуса, потому что, из-за переписи все места в гостиницах были 
заняты.  
А обнищал Он ради нас на кресте Ис. 53:4,6-10. 
 У него были партнеры в служении Лук. 8:1;3. 
 Если нужны были деньги, то они просто приходили по Его слову Матф. 17:24-
27, Матф. 15:32-39,  Матф.14:15-21. 
Христос так же имел личного казначея и уделял бедным Иоан. 13:27,29 Иоан. 
12:6. 
 А Иуда, будучи его казначеем, еще и крал . 
И средств хватало на все. Христос не считал себя бедным Иоан. 12:8. 
 Да и кто другой мог создать такие обетования Откр.21:10, 12, 18, 19, 21; Посл. 
23:10. 
 

Рождественское собрание 
 

 28 декабря 2008 года прошел совместный праздник Рождества Христова, 
на который собрались две церкви - города Караганды и пос. Шахана.  
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 Царила праздничная Рождественская атмосфера. Много стихотворений 
было посвящено рождению Христа, также была показана театральная сценка 
"Разговор со звездочкой". Дети подготовили диалог "Что такое Рождество?". 
Также были игры на тему "Кто и как знает и как внимательно читает Божье 
Слово", активными участниками были Олег и Люба Чельцовы. На праздничное 
собрание была установлена барабанная установка,  которая впервые за долгое 
время перерыва звучала во славу Божию. Активное участие в этом проявил 
Сергей Крылов. Помогали в проведении праздничного прославления Борис и 
Оксана Дик. Самое главное чудо праздника: Юрий Долматов, который только 
недавно начал познавать Господа исполнил песню Иисусу Христу 
собственного сочинения, и не просто исполнил, а вложил в эту песню все свои 
чувства к Господу. И это было здорово, обычно  на собраниях он очень 
молчаливый, а когда он пел мы, могли видеть, как сильно любит его Господь. 
На празднике присутствовало около 15 детей. Также на празднике были 
розданы подарки детям, деньги, на которые Господь восполнил чудным 
образом. Были на Рождественском собрании и неверующие люди. 
 

        
 
  Церковь приняла активное участие в проведении этого праздника. 
Сестры приготовили праздничный стол. Виталий Иконников и Виктор 
Далматов накануне праздника и в праздничный день поддерживали тепло в 
здании. Да воздаст им Господь!  
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Дорогие братья и сестры, поздравляем Вас с Рождеством Христовым! 
 

Пусть Рождество в ваш дом войдет 
с надеждой, верой и любовью! 
Пусть этот праздник принесет 
удачу, радость и здоровье! 

Пусть вспыхнет первая звезда 
на небосводе темном снова 
и не погаснет никогда, 

 как символ Торжества Христова! 
 

История Церкви "Благая весть" г. Караганда, Казахстан. 
 

Новое движение берет своё начало в 
городе Орск, Россия. Через некоторое 
время некоторые выходцы из, так 
называемой старой церкви, это были 
Сергей Качанов со своей супругой, Сергей 
Латышев, Александр Аллерборн, который 
в последствии стал первым пастырем 
Карагандинской Церкви, и ещё многие 
другие братья и сестры. В Казахстане 
движение взяло начало в городе Сарань, 

откуда в дальнейшем распространилось на города-спутники.  После приезда 
Сергея Фёдорова была проведена евангелизация в городе Караганда, после чего 
и произошло рождение Карагандинской Церкви.  
Первое собрание было 1 августа 1993 года в городе Караганде в кинотеатре 
"Аврора". В этот день было день рождения пастора Александра Аллерборна.29 
августа, того же года в городе Орск было рукоположение Александра 
Аллерборна на пастырское служение.  В 1997 году был открыт центр 
реабилитации для алкоголиков и наркоманов в пос. Петровка Карагандинской 
области, который продолжает функционировать и по сегодняшний день. 
Цель Церкви: доносить Евангелие до каждого живущего человека на земле. 
Церковь участвует в благотворительных акциях (в учреждениях социальных 
служб), посещение больных в лечебных учреждениях (онкология, городские 
больницы). 
 По молитвам Церкви люди получили исцеления от эпилепсии, рака 
кишечника (у мужчины был обнаружен рак последней стадии), на сегодняшний 
день он абсолютно здоров. 
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Свидетельство 
 Светлана Воробьева родилась в 1971 году в 
Павлодарской области в малообеспеченной, многодетной 
семье. Инвалид 3 группы по слуху (глухонемая), была 
отправлена  в интернат в г. Караганде. После интерната 
жила в общежитие, где была подвергнута насилию,  в 
результате чего родила мальчика), и родился абсолютно 
здоровым). Для нее в тот момент жизнь казалось 
бессмысленна. Сама инвалид без работы с маленьким 
ребенком на руках. В 1993 году от соседей верующих 
услышала о Господе и решила прийти на собрание, так  
как она думала, что ей уже никто не может помочь, и она 
никому не нужна, но все оказалось наоборот. Господь 

коснулся ее, наполнил и окружил Своей любовью, заботился и заботиться о 
ней, как о драгоценной жемчужине. Слух с момента встречи с Господом 
постепенно восстанавливается. Наладилась семейная жизнь, (Света вышла 
замуж), сын учится в Политеническом институте, семья имеет свое жилье в 
центре города. Теперь все ее родственники, которые считали ее неполноценной 
смотрят на нее и ее семью. Вот такой наш Любящий и Всемогущий Господь! 
 

История Церкви г. Бюнде, Германия. 
 

 История нашего собрания началась с желания иметь общение с Богом и 
верующими. Не имея, места, где приклонить голову,, мы искали сего в 
поместных  Церквях. И в своё время, Бог сказал нам через одного служителя, 
что нам следует оставаться в Bünde и открывать свою Церковь. Спустя время 
мы получили предложение от одного пастора об открытии церкви от их 
движения. Имея  время подумать, мы созвонились с пастором Сафроном 
Рудковским... Это был ответ на его молитвы. И он, посетив нас в феврале 2006 
года, благословил нас на пасторское служение и открытие Церкви. С того 
времени мы много умножились в вере и увеличились, как Бог дал, в количестве 
- в сём стараемся прибывать и преуспевать.  

      
 В декабре этого года мы имели радость принимать пастора Сафрона 
снова, и снова убедились в любви и заботе Господа о нас. Мы посетили наших 
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братьев и сестёр в Берлине и Кёльне,  провели два собрания в нашем городе - 
Господь, Его слово и любовь пребывали с нами и мы в сём. 
 В настоящее время имеем заботу о месте нашего собрания. Нам 
предстоит переехать в новое здание. Господь, да усмотрит всё! 
 

Адреса Церквей 
 
“CORNERSTONE SLAVIC CHURCH” (США, Милтон) 
Пастор: Сафрон Рудковский 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 531-3448 
Электронный адрес Церкви:  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 2:00 рм по адресу Церкви. 
Домашняя Церковь: среда в 7:00 рм  по адресу: 16909 

39th Ave E, Tacoma, Wa. 
Ночная молитва: пятница в 12:00 ам по адресу:  13112 108th Ave Ct E, Puyallup, 
Wa 98374. 
Репетиция группы прославления: суббота в 8:00 рм по адресу Церкви. 
 

 
Церковь “EVANGELIUM” ( Германия, Кельн) 
Пастор: Владимир Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 15:30 
Четверг в 18:30 
 

 
Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, Сакраменто) 
Пастор: Иван Христов 
Адрес: 5051 47th Ave,  Sacramento, CA  95824 
Телефон: +1 (916) 220-6043 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord7@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 11:00 ам 

Общая молитва:  вторник  в 7:00 рм 
Молодежное служение: четверг в 7:00 вечера 
 
 
 
 

 

 

 

http://us.mc366.mail.yahoo.com/mc/compose?to=info@evangelium-ev.de
http://www.evangelium-ev.de/
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (п. Шахан, Казахстан) 
Пастор: Владимир Абиев 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 16:00 

Среда в 18:30  
 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (г. Караганда, Казахстан) 
Пастор: Владимир Абиев 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании 
"Областного Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  

Воскресенье в 11:00   
Четверг в 18:30  
 
 
Церковь (г. Бюнде, Германия) 
Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес Церкви: Lübbecker Str.143  
                           D-32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120 
Время Богослужений: воскресенье 12:00 
 
 

ВНИМАНИЕ!!! 
 

Объявляется конкурс на название газеты. Свои предложения 
присылайте на e-mail: uucycagazeta@yahoo.com или 
свяжитесь с редактором вашей поместной Церкви. Спасибо за 
активное участие.  
Ваши предложения, пожелания и замечания присылайте на 
адрес газеты e-mail: uucycagazeta@yahoo.com 
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Минута смеха 

 

Собрались Пастор и Евангелист в лес, и набрели на избушку лесника. 
Зашли, и Евангелист говорит:  
- Пойду, погуляю по лесу, пойдём со мной?  
Пастор говорит:  
- Ты что, там же много медведей!!!  
И пошёл Евангелист один в лес. Через некоторое время ...  
Сидит Пастор у окна и видит, что Евангелист бежит со всех ног, а за 
ним бежит медведь. Тогда Пастор подумал открыть дверь, чтобы 
Евангелист успел забежать, а медведь не успел. Перед самым входом 
Евангелист бросился резко в сторону, и медведь со всех ног вбежал в 
избушку, а Пастор быстро закрыл дверь. А Евангелист ему с улицы 
кричит:  
- Ты с ним поговори, а я схожу за другим 

 
На исповеди 
- Ну, признавайся, воровал?  
- Было...  
- И жену, наверное, бил?  
- И это случалось...  
- Материшься, не бось?  
- Есть, немного…  
- Может, и постов не соблюдал?  
- Упаси Бог! Что я,  нехристь, что ли?.. 
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Как-то, в компании с верующими, неверующая девушка спрашивает:  
- Что такое «причастие»?  
Наш брат принялся усердно объяснять, что такое причастие. После 

его объяснения, девушка, с очень загруженным лицом, спрашивает:  
- А что же тогда «деепричастие»?.. 
 
Жена мужу, изучающему Библию:  
- Хоть бы погулять пойти, что ли?! А то все дома, да дома сидим!..  
- Ладно! - соглашается муж. Как-нибудь выберем погоду 

поомерзительней и прогуляемся.  
- А почему поомерзительней?  
- Да, чтобы долго не мотаться… 

 
Студент христианского университета:  
- Иногда, шаг вперед - это результат хорошего пинка сзади - сегодня 

сделал большой шаг вперед!  
 

Одна сестра часто сталкивалась с тем, что верующие, оправдывая 
свои неблаговидные поступки, говорили:  

- Да вот бес попутал!  
И вот, услышав такие слова в который раз, она, вздохнув, 

произнесла:  
- Несчастный бес! Все шишки на него падают, всегда он крайний!..  
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